

Der zu erwartende große Umfang der Bearbeitung der Familie der Phoridae ließ es nachträglich ratsam erscheinen, den Band IV noch einmal unterzuteilen und in einem Band IV₆ die Syrphidae mit den Dorylaidae zusammenzufassen. Veranlassung zu diesem Entschluß war auch die Tatsache, daß die Arbeit über die Syrphidae schon längst abgeschlossen ist, die Syrphidae in der Natur eine besondere Rolle unter den Dipteren spielen und die Arbeit darüber häufig gebraucht wird. Die Syrphidae sowohl wie die Dorylaidae (Pipunculidae), die als Parasiten der Zikaden leben, wurden von Professor Dr. Pius Sack († 5. 2. 1946) bearbeitet.

Stuttgart, März 1958.

Der Herausgeber:
Prof. Dr. Erwin Lindner
Hauptkonservator i. R.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Die Fliegen der Palaearktischen Region](#)

Jahr/Year: 1935

Band/Volume: [4_6_1935](#)

Autor(en)/Author(s): Lindner Erwin

Artikel/Article: [Vorwort III](#)